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SÚMULA DA 159ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE  1 

DE EDUCAÇÃO E ATRIBUIÇÃO PROFISSIONAL (CEAP) – EXERCÍCIO 2022 2 

 3 

Data: 03 de maio de 2022. 4 

Local: Sede Angélica – Avenida Angélica, 2364. 5 

Início: 14h05 6 

Término: 16h15 7 

 8 

Presenças: Eng. Mec. Airton Nabarrete, Eng. Civ. e Geol. Fábio Augusto Gomes 9 

Vieira Reis, Eng. Civ. Lucas Rodrigo Miranda, Eng. Agr. Marco Antonio Tecchio, 10 

Eng. Cartog. Paulo de Oliveira Camargo e Eng. Ind. Eletric. e Eng. Seg. Trab. 11 

Ricardo de Deus Carvalhal. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-12 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 13 

Ausências justificadas: Eng. Eletric. e Eng. Seg. Trab. Alceu Ferreira Alves e 14 

Eng. Quim. Elias Basile Tambourgi. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-15 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 16 

Falta: Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-17 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 18 

Apoio Técnico: Hugo Leonardo R. B. Dragone, Assistente Técnico/GAC 19 

1/SUPCOL. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-20 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-21 

O Sr. Coordenador, Eng. Mec. Airton Nabarrete, deu início à reunião, 22 

agradecendo pela presença de todos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 23 

Passou imediatamente ao Item I – Verificação do quórum, sendo constatado 24 

o quórum regimental. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-25 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 26 

Item II - Leitura, discussão e aprovação da Súmula da 158ª reunião, de 27 

05.04.2022 - Dispensada a leitura, em razão do envio antecipado, a súmula foi 28 

aprovada por unanimidade. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-29 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 30 

Item III – Leitura de extrato de correspondências recebidas e 31 

expedidas. -.-.- .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 32 

1. Correspondências recebidas – 1.1. Processo nº 1451/2021 – GOVADM – 33 

Assunto: Solicitação do Coordenador da Comissão de Educação e Atribuição 34 

Profissional para prorrogação do prazo de envio de manifestações do Anteprojeto 35 

de Decisão Normativa nº 003/2021 que “Orienta os Creas acerca da metodologia 36 

de concessão de atribuições a ser utilizada nos casos previstos na Resolução nº 37 

1073, de 19 de abril de 2016”. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-38 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 39 

Item IV – Julgamento de processos. –.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 40 

C-000285/1993 – Interessado: Faculdade de Tecnologia de Jahu – FATEC – O 41 

processo foi enviado ao Conselheiro Lucas  Rodrigo Miranda que irá analisar a 42 

aderência do curso à modalidade Civil e avaliar a possibilidade de convidar o 43 

Coordenador do curso de Tecnologia em Sistemas Navais, para melhor 44 
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compreensão sobre as mudanças no perfil do egresso, e mais recentemente, 1 

sobre o enquadramento do perfil do profissional na Àrea de Controle de 2 

Processos Industriais. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-3 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-4 

Item V – Outros assuntos: -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-  5 

V.1 - Proposta de nova resolução da tabela de títulos (análise da proposta 6 

encaminhada pela CEAP); -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 7 

V.2 - Polos EAD (procedimentos de cadastro e análise); -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 8 

V.3 - Selo de qualidade (discussão sobre aplicação/avaliação de cursos); -.-.-.-.-. 9 

V.4 - Tabela de obras e serviços (vinculação com atribuições); e -.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 10 

V.5 - Ações regionais a relatar (interação com coordenadores de cursos, 11 

interação com o CREA-JR). -.-.-.-.-.-..-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 12 

O Conselheiro Fábio Augusto Gomes Vieira Reis entende que o Sistema 13 

Confea/CREAs deveria procurar o Congresso Nacional para que a tabela de títulos 14 

tenha um número limitado de títulos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-15 

O Coordenador Airton Nabarrete comentou sobre a aprovação da Comissão CTHI 16 

que tem a proposta de aproximar os Conselhos Profissionais e harmonizar a 17 

relação entre eles. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 18 

O Conselheiro Paulo de Oliveira Camargo lembrou que nos casos de cursos de 19 

georeferenciamento com EAD, o CREA-SP verifica as atribuições dadas junto ao 20 

CREA de origem do curso. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 21 

O Conselheiro Fábio Augusto Gomes Vieira Reis e o Conselheiro Marco Antonio 22 

Tecchio explanaram sobre a importância da correlação da Tabela de Obras e 23 

Serviços com os objetivos dos cursos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 24 

O Conselheiro Fábio Augusto Gomes Vieira Reis se manifestou a favor da 25 

convocação/convite dos coordenadores de cursos para estreitar as relações com 26 

o CREA-SP. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 27 

O Coordenador Airton Nabarrete comentou sobre a possibilidade de utilizar o 28 

CIES para realizar essa aproximação. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-29 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-  30 

Item VI – Comunicados -Não havendo comunicações dos presentes e nada 31 

mais a ser tratado, o Coordenador Airton Nabarrete, agradeceu a todos e deu por 32 

encerrada a reunião.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-33 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 34 
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 36 
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Eng. Mec. Airton Nabarrete 38 

Coordenador da Comissão Permanente de Educação e 39 

Atribuição Profissional – CEAP 40 

 41 

 42 

 43 

Súmula aprovada na Reunião de 14 de junho de 2022. 44 


